

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 24.05.2017

Le tabac, compagnon de 29 % des étudiants en Ile de France

Pour la Journée Mondiale sans Tabac, l'étude i-Share dresse le portrait de milliers d'étudiants fumeurs. A peine en-dessous de la moyenne nationale (31%), en Ile de France, 3 étudiants sur 10 consomment quotidiennement du tabac.

Une consommation hétérogène

Si les garçons sont aussi nombreux que les filles à fumer des cigarettes, leur consommation est cependant supérieure. En effet, lorsqu'en moyenne une fille fume 5 cigarettes par jour, il en va de 6 chez un garçon.

D'autres formes de tabac qui ont moins la cote

La cigarette reste le premier usage de ces jeunes, cependant, d'autres formes de tabagisme sont présentes, telles que la Chicha ou encore la cigarette électronique. Cette dernière attire les étudiants, qui sont 40 % à l'avoir déjà essayée et 3,5% à l'utiliser régulièrement. L'étude i-Share montre que les étudiants faisant l'expérience de la cigarette électronique le font d'abord par curiosité et l'attire pour les saveurs, avant de l'utiliser comme moyen d'arrêter de fumer.

L'envie d'arrêter

L'arrêt du tabac est également une réelle préoccupation pour ce public. Plus de la moitié des jeunes fumeurs expriment le souhait d'arrêter un jour. Un projet qui est néanmoins repoussé à « plus tard » dans 48 % des cas.

Cependant, en 2017, c'est plus de 5% des étudiants qui ont pris la décision d'arrêter de fumer.

Contacts :

Elena Milesi

Chargée de communication

E-mail : elena.milesi@u-bordeaux.fr